

À tous les membres des syndicats de la FNEEQ

En mai 2007, le Conseil fédéral de la FNEEQ mandatait l'exécutif pour entreprendre des pourparlers avec d'autres organisations syndicales et étudiantes, dans le but d'élaborer un manifeste qui proposerait des avenues à mettre en avant, pour que la société québécoise puisse relever avec succès le formidable défi de mettre l'éducation au rang des priorités nationales.

La grande majorité des organisations rejointes ont accepté l'aventure. Le *Manifeste*, fruit d'une longue maturation et de nombreux échanges avec les membres, a été achevé en décembre 2008 et distribué très largement dans les syndicats. Il est maintenant temps d'en faire la promotion, de sensibiliser le grand public à son existence et à l'urgence d'agir.

D'un commun accord, les onze organisations signataires ont convenu que le deuxième Forum social québécois (FSQ) était une occasion importante pour ce faire. La FNEEQ invite donc tous ses membres à venir participer au FSQ, qui se tiendra du 8 au 12 octobre prochain à l'Uqam et au cégep du Vieux Montréal. Cinq ateliers, directement issus du *Manifeste pour faire de l'éducation publique une priorité nationale*, sont inscrits au programme du forum.

Nous vous invitons chaleureusement à venir vivre l'effervescence progressiste du FSQ, à participer à ces ateliers, à témoigner de votre expérience et à enrichir la réflexion!

C'est un rendez-vous à ne pas manquer!

Consultez le site www.fsq2009.org

Dans plusieurs établissements, il est possible de se faire rembourser les frais de participation via le perfectionnement. Vérifiez avec votre responsable local!

2^e FORUM SOCIAL QUÉBÉCOIS  **UN AUTRE QUÉBEC EST EN MARCHÉ!
DU 8 AU 12 OCTOBRE 2009 À MONTREAL
INSCRIVEZ-VOUS**